
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

Stadt Fürth 
Direktorium 
 
 
 
 
 
 

23.10.2013 
Anfrage zur Stadtratssitzung: 
Geplante Verwendung der Budgetrücklagen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion stellen wir folgende: 
 

Anfrage: 
 
Wofür planen die einzelnen Ämter, Ihre Budgetrücklagen zu verwenden? 
 
Wir bitten um eine tabellarische Aufstellung über alle Ämter (Ergänzung der Anlage 3 zu 
TOP 10 der Stadtratssitzung vom 23.10.2013 um eine Spalte „geplante Verwendung“). 
 
 
 
 
gez.   
Dietmar Helm Dr. Tobias Wagner 
Fraktionsvorsitzender Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 


